lard encore robuste, qui l'écoutait avec complaisance et lui répondait avec bonté.

Dites done, pêre. (1) croyezvous que les dragons vont poigner

nos Messieurs?

Dam! mon enfant, je pense ben qu'ils vont faire un voyage blane. Nos messieurs doivent fitre cachés dans les bois, et, une tois là, le diable en persoane autrit de la misère à les en retirer, surtout s'ils out en soin d'emporter chacan un bon fasil et de la pondre. Dans tous les cas, s'ils sont pris, il fandrait que les habitants fussent ben bêtes de laisser passer ca sans rien dire.

Laissons-les continuer leur conversation et transportons-nous au village de Boucherville.

(La suite au prochain numéro.)

(1) Perre: terme dont se servent les Canadiens-Français lorsqu'il parlent à un vieitland. N'est-ee pas là une preuve bien touchante de leur profond respect pour les cheveux blanes? Re-Mare ue d'un voyageur français.

FEUILLETON CANADIEN.

POUR LES

FILLES

. 111

HAMEAU.

LOUISE.

I.

ANS une chambre reculée et sombre, au trotsième étage d'un hô et, ouvert, jour et muit, aux marins qui s'y présentaient, était assise sur un vieux

canape, une femme, pale, triste et abattue. Sa tête était penchée Elle s'entretenait à sur son sein. demi-voix, avec une jeune fille d'une beauté ravissante. Les boucles de ses longs cheveux bruns se répandaient avec profusion sur ses épaules d'une blancheur extrême. Ses yeux bleus étaient pleins de douceur et ses traits parfait; ment réguliers, mais l'expression de sa physionomie était méjancoli-Elle paraissait souffrir par la compassion qu'elle avait pour sa mère.

Tout à coup la porte s'ouvre. Madame Elliston leva la vue.

On m'a informé, dit brusquement l'étranger qui vennit de s'asseoir, que vous désirez passer en Canada. Mon navire est en rade et fera voile pour Québec dans huit jours.

-Vous êtes capitaine d'un vaisseau marchand.

Oui, madame.

Et combien demandez-vous pour notre passage.

Vingt louis, pour les deux, ce

n'est pas trop payer.

Vingt-louis—helas! où vais-jo les prendre pour vons les donner, je suis une pauvre veuve sans protection.

Et moi, madame, dit le capitaine, avec mauvaise humeur, je n'ai qu'un prix, s'il ne convient pas, morbleu....mais, voyons, je reviendrai ce soir à sept heures et nous concluerons d'une manière ou d'une autre.

Il salua avec grâce et sortit.

Que cette homme est méchant, reprit la jeune fille, dès qu'elle crût qu'il était assez loin pour ne